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会 議 録 

１ 会議名 

・令和４年度第４回清里区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 １）報 告（公開） 

・中山間地域農業について 

２）その他（公開） 

  ・坊ヶ池周辺施設について（八角堂） 

３ 開催日時 

・令和４年６月２４日（金）午後４時３０分から午後５時１５分まで 

４ 開催場所 

・清里区総合事務所 第３会議室 

５ 傍聴人の数 

   － 

６ 非公開の理由 

   － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：古澤文夫（会長）、山川正平（副会長）、桑原正史、笹川重作、佐々木勝峰、

竹田恵理子、羽深正、保坂幸男、堀川敏子、松永誠一、向橋マチ子 

・事務局：清里区総合事務所：佐藤所長、浅野次長、竹下地域振興班長、田村地域振

興班主査、 

板倉区総合事務所：関根産業グループ長 

８ 発言の内容（要旨） 

【浅野次長】 

・会議の開会を宣言 

・横山芳一委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の 

出席を確認、会議の成立を報告する。 

【古澤文夫会長】 

 ・挨拶 
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【佐藤所長】 

 ・挨拶 

【古澤文夫会長】 

会議録の確認を堀川敏子委員にお願いする。 

次第４「報告事項」中山間地域農業について、事務局に説明を求める。 

【佐藤所長】 

・中山間地域農業について、資料１により説明する。 

【古澤文夫会長】 

ただ今の説明について皆さんから質問等はあるか。 

【堀川敏子委員】 

自分は「きよさと未来予想図」をつくる会（以下、会という）のメンバーである。会

に参加してほしいと言われ参加したが、これまで会についての詳細な説明がなかったの

で、今まで自主的な活動団体であると思っていた。 

会の活動を清里区の皆さんがどれくらい知っているのか。ぜひ周知をしてほしい。 

【佐藤所長】 

  これからの清里を考えるには様々なメンバーが必要だということで、いろんな方に声

を掛けたのだと思う。 

７月に清里区町内会長連絡協議会があるので、皆さんの活動を報告したいと思う。 

【古澤文夫会長】 

他に皆さんどうか。 

（意見等なし） 

【古澤文夫会長】 

次に、次第５「その他」（１）坊ヶ池周辺施設（八角堂）について、事務局に説明を求 

める。 

【関根グループ長】 

・坊ヶ池周辺施設について（八角堂）、資料２により説明する。 

【古澤文夫会長】 

ただ今の説明について皆さんから質問等はあるか。 

【笹川重作委員】 

  八角堂は坊ヶ池のシンボルである。解体してなくなってしまうと張り合いがなくなる。 
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【関根グループ長】 

  屋根の軒先、特に破風板の変形がひどく、破風板の落下や屋根材の飛散が今後も想定

されるので解体することになった。解体後は基礎のコンクリート部分も撤去し、芝生を

張る予定である。 

なお、区内の保育園等の利用状況であるが、保育園と小学校は遠足などで利用してい

るが、雨天の場合は星のふるさと館を利用している。また、中学校は利用していないと

のことであった。 

【向橋マチ子委員】 

  坊ヶ池小唄という歌に八角堂という歌詞が含まれている。八角堂は坊ヶ池のシンボル

なので、小さいものでもよいので建ててほしい。 

【関根グループ長】 

清里坊ヶ池湖畔公園は、第３次公の施設の再配置計画（平成２７年～３０年度）に基

づき、必要最小限の維持管理をするということになっているので、新たな建物は造らな

い。 

【羽深正委員】 

修繕した場合の金額は把握しているのか。 

【関根グループ長】 

令和５年度の予算に関わるので金額を話すことはできないが、修繕は解体よりも１．

７倍の費用が掛かることになる。また、耐用年数を超えているので、今後も補修が必要

となる。 

【佐々木勝峰委員】 

清里区地域協議会では坊ヶ池湖畔の再整備を考えている。木造の小さいものでも良い

ので残すことはできないか。 

【関根グループ長】 

解体後は更地にして、芝を張る整備をする。 

【佐藤所長】 

八角堂は坊ヶ池のシンボルということは分かるが、どのような目的で八角堂を残すの

か、また建てるのかということを考え、地域協議会でまとめていく必要があるのではな

いか。 

【桑原正史委員】 
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費用対効果を考えれば仕方がないとも思うが、石碑や模型があっても良いのではない

か。 

【堀川敏子委員】 

八角堂は小さい頃使っていた。危険なので解体はやむを得ないと思っているが、今後

については地域の意見を集約することも必要ではないかと思う。 

【古澤文夫会長】 

皆さんいろいろご意見はあるかと思うが、とりあえず現段階では耐用年数４５年を超

えていることもあり、現在の八角堂は解体するということで良いか。 

（意見等なし） 

【古澤文夫会長】 

次に（２）令和４年度第５回清里区地域協議会の開催について、７月２１日（木）午

後３時から清里区総合事務所第３会議室で開催するということで良いか。 

（委員了承） 

【古澤文夫会長】 

  その他、何かあるか。 

【浅野次長】 

  本日配布した、主要事業・プロジェクトの概要について説明する。 

  例年、冊子を配布しているが今年度から Web閲覧となった。表紙右下の QRコードを読

み取って閲覧していただきたい。なお、冊子を希望される方は事務局へ申し出してほし

い。 

（委員了承） 

【堀川敏子委員】 

  高齢者の中には、スマートフォンなど持っておらず Web閲覧やインターネットでの申

し込みができない人もいるので、考慮してほしい。 

【佐藤所長】 

  スマートフォンをお持ちでない方もお持ちの方と同じようにサービスを受けることが

できるように、十分配慮していかなければならないと考えている。 

【古澤文夫会長】 

  以上をもって第４回地域協議会を終了する。 

最後に山川副会長から、閉会の挨拶をお願いする。 
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【山川正平副会長】 

 ・閉会の挨拶 

９ 問合せ先 

・清里区総合事務所 総務・地域振興グループ  ℡025-528-3111(内線225) 

E-mail：kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

・別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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